



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:12

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Viernes 17 de Octubre de 2003

La Trinchera

+Primera Mano.

+María Dolores Alemán, hija del ex presidente Arnoldo Alemán, negó anoche a Trinchera de la Noticia que su hermana haya sido detenida e interrogada por más de tres horas en el Aeropuerto Internacional de Miami, Florida. Alemán afirmó que su hermana viajó, acompañada de su marido, el pasado miércoles y no tuvo problema alguno con las autoridades migratorias y aduaneras de ese país.

Canal 10 informó anoche que María Alejandra había sido detenida e interrogada por tres horas, aunque no citó fuentes noticiosas ni dio más detalles del hecho negado por María Dolores.

+El engaño de Bluefields.

+Ortega manejó todos los hilos desde Managua.

+Pidió helicóptero a El Rama donde nunca estuvo.

+A última hora dos actos en diferentes horarios.

+Bolaños busca aliados para desarme.

+Hace lobby con Japón y Rusia.

+No descansan en atacar a embajadora Moore.

+María Fernanda escribe al Rey de Noruega. (Nacionales)

+“Su Majestad, estos fondos según declaraciones del Gobierno del Ingeniero Enrique Bolaños, se están usando con el aval de su Gobierno para pagar salarios exorbitantes con la consecuente afectación de la estabilidad social y la violación de nuestra normativa interna de ley vigente, jugando con la buena fe de ustedes como donantes, que ignoran que sus fondos están siendo utilizados para fines exclusivamente políticos no convenidos entre el Reino de Noruega y la República de Nicaragua, según las primeras declaraciones de funcionarios de alto nivel de la Contraloría General de la República, organismo rector del sistema de control de la administración pública y fiscalización de los bienes y recursos del Estado”.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: El Momento

Conduce: Moisés Absalon Pastora

Invitado: Wilfredo Navarro

Tema: Varios

Navarro dijo que no hay ningún dinero recuperado al doctor Alemán y a su familia, toda es una falacia, este Gobierno se maneja de mentiras, son tan fantasiosos que ya tienen un rótulo de la carretera entre Ticuantepe y Granada donde solo dibujaron un paso a desnivel, pero ya pusieron que ésta es una obra más de la Nueva Era y ni siquiera han empezado a trabajar, porque no tienen el dinero para hacerlo. La tercera etapa del aeropuerto, la construcción de la carretera a León, el tramo Ticuantepe-Granada, dicen que son parte del Plan Nacional de Desarrollo, estas son obras que Alemán las dejó. También refirió que el saneamiento del lago de Managua, cuando el era ministro del Trabajo se comenzó la construcción y la compra de terrenos para la pila receptora de los desechos, donde caería la recolección de las tuberías que

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:12

PAG - 2 -

durante la administración de Alemán se comenzaron a hacer, y ahora resulta que es una obra del Plan de Desarrollo

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: Conversaciones

Conduce: Emilio Núñez

Tema: Varios

Núñez indicó que el Presidente Bolaños durante esta gira que inició el día de ayer en España, es preocupante que no haya sido recibido por el Presidente Aznar, el Rey o el Primer Ministro. Se dice que tendrá contactos con empresarios y algunos políticos, pero a última hora se canceló la reunión con Mariano Rajoy secretario general del Partido Popular, Núñez se preguntó qué ocurrió con el embajador acreditado en ese país, cuál será la explicación que tendrá que dar la Cancillería de la República. Añadió que cuando los inversionistas llegan a un país, no es porque el Presidente les comenta que es bonito y que les dará facilidades, sino que ellos se informan de la situación que se vive en esa nación. Consideró que el Presidente llegó en un mal momento debido a la manifestación violenta que ocurrió hace unos días y eso a los inversionistas no les gusta.

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: Sorpresivo de las Nueve

Conduce: Roy Flores

Invitado: Francisco Aguirre Sacasa

Tema: Varios

Aguirre en relación al tema de los salarios refirió: "A mi juicio la declaración de él fue de gallo-gallina, porque él habló a pesar de los titulares de los periódicos de una suspensión y después hay algunas interpretaciones que se trata de una suspensión de un año de su pensión. A mi criterio el Presidente Bolaños se está haciendo un gran daño político el mismo al estar cobrando un salario y una pensión".

Emisora: Corporación

Programa: Impacto 540

Conduce: Eduardo González

Invitado: Guillermo Argüello Poessy

Tema: Seguro de soldados nicaraguenses

El Contralor Argüello expresó que ya solicitaron en una carta enviada el ocho de este mes al Procurador General de la República, que acuda ante los Tribunales de Justicia, para poder tener el famoso acuerdo realizado por el Gobierno con un país amigo, para la obtención de unos recursos y así enviar las tropas nicaragüenses a la zona del conflicto en Irak. Agregó que se debe de conocer el documento bajo el cual se otorgó la donación, cómo va a ser usado ese dinero, si se ha cumplido o no la voluntad del donante, cuánto se ha gastado, cuánto es el saldo, cómo se programó ese gasto; a ellos le han entregado una copia del seguro que en un inicio era confidencial y resultó que la contratación fue efectuada por el Ejército y esta entidad no está sometido a los trámites que manda la Ley de contrataciones del Estado, las licitaciones públicas y todo su proceso, pero si hubiera contratado el Ministerio de Defensa como se había mencionado en un inicio, tendrían que haber cumplido con la Ley de Contrataciones. Asimismo Argüello expresó que las



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:12

PAG - 3 -

contrataciones han sido manejadas con una gran habilidad, digna de respeto para los asesores de la Presidencia, porque quien hace la contrataciones es el Ejército por lo tanto la Contraloría no puede ir a revisarlas.

NOTICIAS DE TV

+El diputado Roberto González informó que dictaminaron que el agua no será privatizada y que la tarifa no se incrementará. **(Noticiero CDNN)**

+Herty Lewites anunció que si las bases lo eligen él acompañará a Daniel Ortega como Vicepresidente en los próximos comicios presidenciales. **(Noticiero CDNN)**

+El diputado Miguel López dijo que se puede sacar más dinero de lo presupuestado para dárselo a los maestros, ya que los 32 millones que se espera obtener de la reducción del 10% de la deducción salarial, es algo básico pero no suficiente. Añadió que el 6% para las universidades se calcula en base a los 10 mil millones de córdobas que es lo recaudado en impuestos y no del Presupuesto total que incluye las donaciones.

Nicho Marengo se mostró de acuerdo con la reducción del 10%. Hay que trabajar con el mínimo de gastos posibles, el país no está para soportar grandes salarios, es una obligación moral más que presupuestaria de deducirse al máximo y disponer el dinero para hacer cosas en la ciudad, dijo Marengo. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El señor Emilio Alvarez consideró que Eduardo Montealegre debe de dar la pelea y que no se preocupe si lo derrotan, que para él será el punto de partida de una futura candidatura. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Mario Rappaccioli expresó que Pedro Solórzano cuenta con la simpatía del pueblo de Nicaragua y sin duda alguna es el candidato que aglutinaría las fuerzas democráticas y ganaría fácilmente la Alcaldía de Managua y reiteró que las puertas del Partido Conservador se encuentran abiertas para Solórzano, por lo que espera que se decida pronto. **(100% Canal)**

+El padre Amado Peña acudió ante la juez Juana Méndez, para abogar por la libertad bajo fianza de la señora Rosario Meza. **(Noticias 12, Canal 12)**